

## Versos de amor

Me llamaban Rosalinda,  
porque estaba entre las flores,  
porque mi niña tenía,  
el llamado mal de amores.

Si a la rosa no cogí,  
fue porque no me dio la gana,  
en mi cabecera te tuve,  
y hasta en los pies de mi cama.

Eres mi amor y mi vida,  
donde yo pude vivir,  
si tu corazón me quiere,  
allí me encuentro feliz.

Tengo el cariño más grande,  
que el universo creo,  
y los besos más sagrados,  
que llevo en mi corazón.

Eres la mujer completa,  
que yo siempre he admirado,  
pero tus ricos cabellos,  
me tienen apasionado.

Me llamaban perla hermosa,  
con un amor hechicero,  
se arrodillaban los hombres,  
sabiendo que yo los quiero.

Tus ojos son tan brillantes,  
tus labios rojos claveles,  
que enamoras a los hombres,  
sin decirles que los quieres.

Si sabes que yo te quiero,  
te llevo en mi pensamiento,  
siempre voy pensando en ti,  
sin olvidarte un momento.

Porque estas tan pensativa,  
si sabes que yo te quiero,  
y te llevare primero,  
con la corona al altar.

Siempre pensando en la vida,  
no es un camino de rosas,  
para llevarte al altar,  
de novia a ser mi esposa.

Fuiste la mujer cautiva,  
que conquistaste mi amor,  
y te saque del cautiverio,  
para casarnos los dos.

Ruiseñores que cantáis,  
a la mujer que más quiero,  
decirle que mi amor,  
es un cariño sincero.

Tengo en mi pensamiento,  
el orgullo de vivir,  
para estar junto a tu lado,  
y pensando siempre en ti.

Porque la has traicionado,  
si tu no tienes poder,  
tienes un mal corazón,  
y no te pueden querer.

No llores tanto mi vida,  
yo te quiero complacer,  
las lagrimas que derramas,  
yo también derramaré.

*T.Q.A.*